

BOLETÍN 057 ->>

Llega UAA a sus primeras 40 décadas con un franco crecimiento, con sólidos principios, visión de futuro y con toda la voluntad para superar nuevas metas: MAC

En mayo se presentará la moneda conmemorativa y se otorgarán preseas especiales para benefactores, maestros eméritos y personas que han destacado en la historia de la Máxima Casa de Estudios.

Habrá también un importante trabajo de modernización, ampliación y creación de infraestructura.

Cerca de 200 eventos enmarcarán este año el 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con un programa que incluye eventos solemnes, académicos, culturales, deportivos, artísticos, además de un trabajo conjunto de la comunidad universitaria para lograr que la Institución continúe por la senda del crecimiento, el fortalecimiento institucional, la internacionalización y vinculación, así lo señaló el rector Mario Andrade Cervantes al presentar el programa de eventos conmemorativos que se llevarán a cabo durante todo 2013.

En su mensaje destacó que en sus primeras 4 décadas, la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes se encuentra en un proceso de franco crecimiento, con una base sólida de principios que instituyeron los fundadores y que ahora siguen vigentes para darle soporte a una visión de futuro, en la que existe una voluntad de todos los integrantes de la comunidad universitaria por superar nuevas metas de divulgación, generación y aplicación del conocimiento para el desarrollo de la sociedad.

Andrade Cervantes acompañado del presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra, así como de los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, mencionó que desde el mes de enero se presentaron ya los primeros eventos que enmarcan este 40 aniversario, sin embargo durante los siguientes meses del 2013 habrá eventos que han sido organizados y coordinados por los 10 centros académicos, las direcciones generales, así como la secretaría general y la propia rectoría para ofrecer un programa completo de actividades que dé realce a este celebración.

Mencionó que dentro de los actos solemnes, en el mes de mayo se realizará la presentación de la moneda conmemorativa del 40 aniversario, además se realizará la Sesión solemne del H. Consejo Universitario en la que se entregarán doctorados Honoris Causa para personas que han beneficiado la consolidación de la UAA; también se otorgarán preseas especiales para el profesor emérito, el benefactor y otras personalidades que hayan destacado en la vida universitaria. Además se hará la publicación de libros conmemorativos, y se llevará a cabo la toma de la fotografía oficial en la que participa la comunidad universitaria.

Este 40 aniversario contará con seminarios, congresos internacionales, así como un concierto magno en el mes de septiembre y la celebración de la XIX feria Universitaria.

Como parte de este crecimiento académico, durante el semestre Agosto- Diciembre se abrirán 6 nuevos programas educativos de pregrado, como las Ingenierías en Energías Renovables,

Diseño Mecánico, Industrial y de Automatización, así como licenciaturas en Administración y Gestión Fiscal de PYMES, Logística Empresarial y Artes Cinematográficas y Audiovisuales; además la oferta en el Centro de Educación Media abrirá 9 nuevos grupos.

En materia de Infraestructura, el rector de la UAA destalló que el 40 aniversario estará enmarcado también por importantes obras de modernización de aulas, la construcción de la Sala de Juicios Orales, así como de un Hospital Veterinario para grandes especies, la modernización de los laboratorios del edificio 23, la remodelación del auditorio Morelos, la habilitación integral de la finca que albergará el nuevo programa de Artes Cinematográficas y Audiovisuales, además de la adecuación de la estación Agua Zarca y el predio Arroyo Seco.

Por otra parte en el Campus Sur se concluirán las construcciones con un auditorio que tendrá capacidad para 800 personas, un edificio de servicios educativos y uno más para mantenimiento, la edificación de una cafetería, además de obras de infraestructura hidráulica y sanitaria, completando también la vialidad sur y el enmallado.

Mario Andrade expresó también que el compromiso con la calidad y el medio ambiente son determinantes para la Institución, por lo que en el mes de octubre se realizará la evaluación institucional del sistema de gestión de la calidad ambiental ISO 14001, con lo que se cumplirá el objetivo de ser una Universidad Verde.

Finalmente, el rector de la UAA invitó a toda la sociedad de Aguascalientes a unirse a estos festejos y celebrar junto con la Universidad los primeros 8 lustros de existencia de la Máxima Casa de Estudios.

